
行窃路过派出所

被抓进了劳教所

晚报讯（记者 李 鹏 通讯员

李稳平）

一伙盗窃分子趁深夜下手
，

没想到天网恢恢
，

仍被夜巡民警捉
拿

，

受到应有惩罚
。

10

月
16

日凌晨
1

时许
，

鹤山公
安分局中北派出所民警王武现带领
社区保安在中山北路夜巡时

，

发现
一辆面包车在棚改工地附近转悠

，

一会儿在这个工地围墙外转
，

一会
儿又到那个工地围墙外转

，

或在阴
暗处停车等候

。

当面包车路过派出
所附近时

，

王武现等人果断将车辆
拦下盘查

，

车上人员见状逃窜
。

张
某

、

肖某被当场抓获
，

缴获被盗钢
模板

11

块
，

价值
1000

多元
。

近日
，

公安机关分别给予张某
、

肖某二人
劳教

、

罚款处理
，

其他作案者正在
紧张抓捕中

。

山城区打造

2.1 万亩生态林业

晚报讯（记者 柯其其 见习记

者 赵 玮）

记者昨日从山城区林业
局获悉

，

今冬明春
，

山城区以
“

1121

”

工程为重点
，

即
“

一园一通
道二点一区

”，

在全区完成
2.1

万亩
林业生态建设任务

。

“

一园
”

即围绕宝山循环经济园
区建设

，

完成造林任务
5500

亩
，

其
中围厂森林工程

1795

亩
，

新老区连
接带绿化

650

亩
，

森林围城工程
608

亩
，

周边荒山绿化
1821

亩
，

村镇绿
化

626

亩
。

“

一通道
”

即鹿楼
-

山城区城区
之间生态连接带绿化及通道绿化完善
工作

。

完成泗河绿化
1330

米
，

完成
风景片林绿化

480

亩
，

完成补植补造
270

亩
。

完善新老区快速通道
、

大白
线

、

军鹤线
、

壶台线
、

时沈线补造任
务

，

进一步提高通道绿化水平和绿化
档次

。

“

二点
”

一是搞好公园西山绿化
工作

，

在原有绿化的基础上
，

继续补
植补造

；

二是故县湿地建设
，

坚持保
护为主

、

建设为辅的原则
，

完成造林
224

亩
，

近水滩地造林以莲藕
、

芦苇
为重点

，

远水滩地造林以垂柳为主
，

形成垂柳依依
、

芦花飞雪的自然景
观

，

丰富绿化色彩和层次
，

展示生物
多样性

，

全面提升城市绿化品位
。

“

一区
”

即按照林业生态区建
设规划

，

在沿壶台线石林乡李古道
、

河流域后柳江等
20

个行政村
，

完
成荒山荒坡造林

1

万亩
。

按照
“

三
年完成新农村绿化

”

的要求
，

鹿楼
乡完成

8

个行政村
、

石林乡完成
13

个行政村的新农村绿化工作
，

面积
1100

亩
。
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公积金异地贷款放开半月余

咨询者多

申请者无

晚报讯（记者 邓少华）

从
11

月
1

日起
，

我市住房公积金管理中心开
始受理省内异地缴存住房公积金的职
工在鹤壁购房而提交的贷款申请

。

20

天过去了
，

到该中心咨询该政策的职
工不少

，

提交申请的职工目前尚无一
人

。

据该中心相关工作人员介绍
，

公
积金异地贷款业务全面放开后

，

只要
是正常缴存公积金的职工

，

可在省内
任一地方使用公积金贷款购房

。

贷款
额度由原来的

15

万元提高到
20

万
元

，

最长贷款期限也由原来的
20

年延
长到

30

年
，

首付房款比例由原来的
30％

调为
20％

，

而且取消了对二次以
上住房公积金贷款限制

。

公积金异地
贷款的全面放开

，

为目前工作在我市
而在异地缴存公积金的职工在鹤壁购
房提供了方便

。

在谈到如何申请公积金异地贷款
时

，

该中心的工作人员说
，

贷款人需要
提供其住房公积金缴存所在地出具的
缴存明细单

，

明细单上需要显示贷款
人的单位名称

、

住房公积金账号
，

贷款
人的姓名

、

住房公积金余额
、

月缴额
等

，

还要能证明其住房公积金正常连
续缴存在

6

个月以上
，

并且必须缴至
申请贷款的前一个月

。

已婚的职工还
需要提供本人及配偶目前在当地

“

没
有住房公积金未还清记录

”

的证明
，

未
婚或单身者需要提供其户口所在地民
政部门出具的无婚姻证明

。

公积金贷
款所需的其他证明材料

，

与鹤壁市民
申请公积金贷款相同

。

“一表一单”

保食品安全

11 月 19 日， 新区食品经营

户正在接受“一表一单”检查。

本月开始推行的流通环节食

品安全“一表一单” 溯源监管制

度， 要求食品经营者向食品供应

商索取“食品供应商备案表” 和

“销货清单” ， 严格记录供货源

头， 确保流通环节食品安全销售

关。

见习记者 周凯楠 摄

“南海一号”文物图片展

周六开展

晚报讯（见习记者 郭坤 苗苗

陈静）

记者从市文化局获悉
,

从
11

月
22

日开始
，

市博物馆与开封市博物馆
联合举办

“

南海一号
”

沉船出土文物图
片展

。

此次展览为期一个月
，

展出图片
40

幅
，

内容为打捞出的文物
，

有精美的
瓷器

、

金器
、

银器
、

铜钱等
。

“

南海一号
”

为南宋时期商船
，

长
30.4

米
、

宽
9.8

米
，

船舱内保存文
物总数为

6

万件
~8

万件
。

这是迄今
为止世界上发现的海上沉船中年代最
早

、

船体最大
、

保存最完整的远洋贸
易商船

，

也是唯一能见证古代海上丝
绸之路的沉船

。 “

南海一号
”

沉没于
珠江口以西

，

距广东省阳江市东平港
以南约

20

海里处
，

发现于
1987

年
，

1989

年经国务院批准
，

被命名为
“

南海一号
”。

线索提供:王新伟

为扩土地 竟填水渠

晚报讯（记者 刘善新 见习

记者 刘 扬）

“

你们快来看看
吧

，

天赉渠快被填了
！”

家住新区
华山路附近的管大爷给记者打电话
说

，

贯穿新区的天赉渠被填埋
，

渠
内河水流通也受到阻碍

。

记者接到电话后第一时间赶到
了位于华山路与湘江路交会处的天
赉渠

，

只见天赉渠中间有一段渠沟
被土填埋了将近一半宽

，

严重影响
了渠水的流通

，

天赉渠附近一片狼
藉

。

经记者了解
，

天赉渠是淇河的
一条支流

，

流经浚县卫贤镇
、

淇滨
区钜桥镇

，

是卫贤镇和钜桥镇的
“

母亲渠
”，

每年灌田将近
4

万亩
。

可就是这样一条对附近村民很重要
的天赉渠

，

前些日却不知被谁填了
一半

，

不但影响了城市环境
，

而且
严重影响了附近村民用渠水灌溉田
地

。

经记者初步调查发现
，

原来有
人这么做是为了

“

填渠造田
”，

扩
张自己的承包地

。

通过管大爷的目
测

，

这样的做法起码增加了填渠者

将近两亩的土地
。

据管大爷说
，

政府将来会对这
里征用土地

，

有田的村民靠卖地可
以得到每亩

2.8

万元补偿
。

由于利
益驱使

，

有些人开始想方设法扩张
土地

，

为的就是将来能多卖点钱
。

可这样一来
，

渠水流通不畅
，

致使
许多渠旁农户农田灌溉不便

。

而
且

，

这种私自填渠的行为并没有得
到有关部门的批准

，

属于违规行
为

，

希望有关部门尽快采取措施
，

恢复天赉渠往日的面貌
。

鹤壁市城市总体规划展在新世纪广场举行

看鹤壁未来模样 提城市发展建议

晚报讯 （见习记者 沈道

远）

“

我希望政府可以更多地重
视咱鹤壁市旅游经济的开发

，

鹤
壁有很多优秀的历史古迹和风
景名胜区

，

如果能很好地转化成
旅游资源

，

相信一定会对鹤壁社
会

、

经济的发展起到很好的推动
作用

。 ”

在浙江工作的杜先生老
家在鹤壁

，

这些天回来探亲
，

路
过新世纪广场

，

他一下子就被近
30

块鹤壁市城市总体规划纲要
图宣传展板吸引住了

，

不仅仔细
地一张一张观看

，

还来到展板前
方工作人员所设置的

“

鹤壁市城
市规划意见箱

”

处
，

认真地写下
自己的意见

。

负责鹤壁市城市总体规划

展观众留言的工作人员告诉记
者

，

展板是
11

月
18

日下午设置
在新世纪广场的

，

短短时间内已
经有很多市民前来观看

，

并有数
十位市民留下了自己对鹤壁市
城市规划的建议

。

工作人员表示
，

这些意见
他们一定会仔细整理

，

并递交
给相关职能部门

，

仔细地研究
、

考虑
，

并表示本次展出的时间
将至少持续半个月

，

至
12

月
初

，

市民可在此时间段前往新
世纪广场观看

《

鹤壁市城市总
体规划

（

2007～2020

） 》

纲要
，

并留下意见与建议
，

有关部门
将根据市民的合理意见和要求

，

对部分规划作出相应的调整
。

新房出裂纹，争议何时休？

晚报讯（见习记者 李崇 渠

稳 姜殿辉）

“

那可是新房啊
，

为
了买房子

，

我们已倾其所有
，

可是
入住不到一年的房子现在却出现了
大面积的裂纹

，

我们怎么能放心住
在这样的房子里呢

？”

新区美景绿
城小区的李女士哭着告诉记者

。

11

月
19

日下午
2

时
30

分左
右

，

记者发现在美景绿城小区前聚
集了一些群众

，

经过询问知道其中
一部分是美景绿城的住户

。

在记者
亮明身份后

，

这些业主纷纷向记者
反映自己房子出现的问题

。

房子怎么了？

李女士告诉记者
： “

房子是
2007

年
8

月完工的
，

我
2007

年
12

月底入住
，

现在不到一年的时间
，

房子却出现了裂纹
，

从地下室到六
楼都有这种现象

。”

随后
，

记者跟
随李女士到

15

号楼了解情况
。

记
者发现

，

在楼道及业主家中都存在
墙体裂缝的现象

。

李女士向记者出
示了一份

《

河南省科技咨询服务中
心技术鉴定书

》，

鉴定书上指出
，

在
15

号楼存在屋顶层斜向裂缝
、

墙体水平裂缝
、

门窗洞口上角沿墙
向上

45

度裂缝三种墙体裂缝情况
。

造成裂缝是因为屋顶层及次层钢筋
混凝土屋面板的温度变形和砌体干
缩以及建筑材料干缩引起的

“

变形
裂缝

”，

而非
“

强度裂缝
”，

该建筑
可在正常情况下安全使用

。

但裂缝
发生较多

，

对质量是个影响因素
，

影响观感
，

对住户也有心理压力
。

裂缝有原因

《

河南省科技咨询服务中心技
术鉴定书

》

工程概况中指出
： “

15

号住宅楼
14.0

米
~16.8

米用
M5

混
合砂浆

。 ”

但是按
DBJ41/T063

—

2005 4.6

标准
，

顶层墙体砂浆强
度不能低于

M10

（

专用砌筑砂
浆

）。

随后
，

记者向开发商询问情
况

，

一位负责人告诉记者
： “

我们
是完全按照图纸施工的

，

出现裂缝
这种问题的原因一方面是新型建筑
材料在试用阶段

，

现在处于新老建
筑材料的交替期

，

在施工方面也存
在经验的不足

。

但这并不影响用户
的正常使用

。”

分歧在哪里？

针对这种现象
，

开发商与业
主在房屋修理的问题上大打口水
仗

。

开发商的一位负责人向记者
诉苦

： “

我们一定会对房屋进行
修理

，

解决房屋裂缝的问题
，

达
到业主满意

。

现在一些业主的情
绪比较激动

，

我们上门维修时遭
到拒绝

。

那些业主要求我们对此
进行赔偿后才能对房屋进行修
理

。”

业主田女士告诉记者
： “

我
们曾多次向开发商反映裂缝情况

，

但问题一直得不到真正的解决
，

开发商对个别业主的房屋进行了
修理

，

但是效果并不好
。

我们现
在要的是开发商在修理前和我们
签订一份协议

，

如果效果仍不理
想

，

我们要求开发商退房或者换
房

，

并赔偿我们的损失
。”

田女士告诉记者
： “

这已经严
重影响到了我们的正常工作和生
活

，

希望问题能早日得到解决
。”

开发商和业主各执一词
，

截止
到记者发稿

，

双方在先赔偿还是后
赔偿的问题上还在进行协商

。

晚报记者 李国庆 摄

相关链接

：

《鹤 壁 市 城 市 总 体 规 划

（2007-2020）》指导思想是：贯彻科

学发展观和构建社会主义和谐社会的

思想， 落实国家中部崛起战略， 围绕

“在全省率先崛起”的目标，突出城乡

统筹，加快城镇化进程，推进社会主义

新农村建设， 构筑城乡一体的公共服

务体系，促进城乡经济、社会一体化发

展；突出全域规划，在全市域范围进行

资源优化配置，促进区域经济、社会、

环境协调发展。 本次总体规划划定的

城市规划区范围包括山城区、鹤山区、

淇滨区全部行政辖区以及与城市发展

关系密切的淇县所辖的高村镇、 庙口

乡全部行政辖区， 用地面积约为 860

平方公里。


